



# なかっこだより

第7号

令和5年11月17日  
多古町立中村小学校  
校長 玉井 弥生

## スポーツの秋・藝術の秋



朝夕の冷え込みに、すでに冬の訪れさえ感じるこの頃。体調をくずしてはいませんか。“木枯し”号も吹いて、秋の短さに驚いています。子供たちの活躍には胸が熱くなることがあります。郡市小学校陸上大会も、町いきいき音楽会も、練習の成果を十分発揮してきました。中村小は全校児童77名の小さな学校ですが、何でも真剣に一所懸命取り組むチームワーク抜群の良さが自慢です。力を合わせ、心を合わせる楽しさを日々味わって、大きくなっている力を感じています。



小さな学校ですが、何でも真剣に一所懸命取り組むチームワーク抜群の良さが自慢です。力を合わせ、心を合わせる楽しさを日々味わって、大きくなっている力を感じています。



応援、鑑賞、  
ありがとうございました。



5年 多田楓さん、女子走り高跳び3位  
郡市優秀選手表彰を受けます。すばらしい!!

お弁当は、いつの世でもうれしい  
ものの。大会の日、「うちの唐あげ」は  
世界1おいしい!!」「じゃあ、うらのは宇宙1だ!」自慢の声。  
かわいいよ。作ってくれた家族もこの声を聞いたらうれい  
ですよね。



## 素敵なお蹟を紹介します①

- ・歯と口の健康週間图画、千葉県教育長賞 2年 越川愛海さん
- ・栗山川汚染防止ポスター：最優秀 6年 安孫子ひよたさん  
(11/28～12/4 多古町展示) 優良 6年 飯田 紗雪さん
- ・交通安全ポスター：JA共済連千葉本部長賞 1年 行方 陽香さん
- ・郡市書写展：優秀賞 6年 佐藤千依さん
- ・千葉県児童、生徒美術作品展：日本弁理士会関東会千葉委員会委員長賞  
2年 飯田さくらさん

- ・「未来へつなげ! ふるさと水土里、子ども絵画展  
 - KAJIMA 100年のみどり賞：4年 濱谷叶多さん、水土里ネット内総理事長賞  
 - お米がうまい!賞：6年 濱谷奏多さん、4年 並木穂大さん  
 - 全米版じはん彩々賞：2年 濱谷晃多さん、入選 3年 高野愛菜葉さん

## 親子で陶芸<1年生>

この日の家庭教育学級は陶芸。仲よく粘土をこねて伸ばして乾かし、色付け。  
完成が楽しみですね。

## コンテンポラリーダンスを 楽しもう<3~6年生>

ダンスの先生と一緒にノリノリダンス!  
とってもいい笑顔でした。またやりたいそ�です。



(12/5～12/11 東京都美術館展示)



# 学校公開・1000か所ミニ集会 11月2日(木)

授業参観とミニ集会へのご協力、ありがとうございました。地域の参加者には、前回よりも園長様もいらっしゃって、成長した子供たちの姿を見て喜んでくださいました。保護者の皆様も、たくさんおいでくださいました。PTA本部の皆さん、ありがとうございました。



## 雨なんてへっちゃらだ！ 11月10日 暮西臨海水族館 1～3年生 校外学習

3年生が「リーダーシップ」を發揮して、1・2年生をリードしながら行った校外学習。水族館は室内なので楽しく、たくさんの生物を見ることができました。お昼は雨が降ってしまいバスの中での弁当タイムとなりました。おもしろいバスの中でも同じこと。笑顔一杯の時間となりました。3年生の成長ぶりと、1・2年生がリーダーを見つめる信頼に満ちたまなざし。ここでもすくすく育つ子供たちを見ることがで何よりでした。



## 6年生 職業体験 11月14日

仕事、働くこと、キャリア教育…。ここでは校内ではできない体験をすることができました。受け入れてくださいた事業所の皆様、お忙い中、本当にありがとうございました。

## “ふるさとの風に吹かれて”

中村で生まれた鈴木成洋様が画集と原画をくださいました。中村小の校舎が桜の枝の向こうに見える素敵なお絵。校長室に飾らせていただきました。ありがとうございました。増々のご活躍を。



水族館でスミーの仲間に  
会えたかも。



12月

- 1日(金)4年校外学習(結婚式)
- 5日(火) “ ” (伊能忠敬記念館)
- 6日(水) あすチャ!スクール
- 8日(金) 安全点検、避難訓練  
＊社福視察研修
- 10日(日)×小江戸マラソン
- 11日(月)交通安全指導  
＊わらつき大会準備
- 12日(火) 校内マラソン大会、わらつき大会  
PTA広報委員会
- 15日(金)家庭教育学級
- 18日(月) 第3回校内研究会
- 20日(水) 地区児童会  
夢を育む外国語交流(5年)
- 22日(金) 休業前全校集会(短縮・給食あり)
- 24日(日) 冬季休業～1月5日(金)
- \* 28日(不)～1月3日(水) 閉校

## 校内研究会

今回で2回目の国語の授業研究。「伝える」の楽しさと難しさを学んでいます。自分の考えを伝えるようになってきて、自信も伝わってくるようになりました。14日(木)職員会議。

## ありがとうございました

校長名、PTA会長名、そしてたくさん賞状への記名を長きにわたり優しい立派な筆文字で記してくださいた内藤義泰様、冥福をお祈りし改めて感謝申し上げます。おはやしの指導もありありがとうございました。